
 

新学校給食共同調理場整備に対する 

小学校単独調理校保護者からの意見と市の考え方 
 

１ 意見募集の経緯 

本年２月から３月にかけて、単独調理校保護者を対象に本事業の説明会を各校で開催する予

定だったが、緊急事態宣言の影響で説明会を今年度に延期した。 

そこで、本年３月に啓発用パンフレット「給食 新共同調理場ってどんなところ？」を配布

した際に、単独調理校保護者に対して立川市動画チャンネルに掲載した「新しい学校給食共同

調理場の整備に関する概要説明」を周知し、意見を募集した。 

２ 提供した資料等 

〇周知用パンフレット「給食 新共同調理場ってどんなところ？」 

※市内全小中学校、市内保育園、幼稚園を対象に約１万８千部配布 

〇説明動画「新しい学校給食共同調理場の整備に関する概要説明」 

※立川市動画チャンネルに掲載、令和３年６月９日時点で 321回視聴 

３ 意見提出期間 

令和３年３月中旬（学校により異なる）～令和３年３月３１日 

４ 結果 

（１）提出者数  

６２名（学校経由１８名、アンケートフォーム４４名） 

（２）主な意見・要望 

○小学校単独調理校の存続を望む意見 

・身近にいる調理員や栄養士の作った温かくおいしい給食がすぐに食べられる。 

・調理中の匂いを感じる体験や調理員等に感謝を伝える経験など食育が充実している。 

・建て替えや大規模改修できれいにした現在の調理室を短期間で廃止するのはもったいない。 

・集団食中毒の発生や被害の拡大リスクが不安である。 

○給食の美味しさについて 

・美味しさや温かさのレベルを維持して子どもの楽しみとなる給食を提供してほしい。 

・単独調理校の献立を新共同調理場でも生かしてほしい。 

○中学校での保温食缶給食の提供（全員喫食）について 

・中学校でも温かくて栄養バランスの良い給食が提供されるのはありがたい。 

・中学校での全員給食を希望していたのでありがたい。 

・ランチボックス形式の中学校給食の評判が良くないので一日も早く実施してもらいたい。 

○食育について 

・単独調理校のように充実した食育を実施してほしい。 

○防災機能について 

・大規模災害時には道路が閉塞し新共同調理場から一次避難所に食料等を運搬できないの

ではないか。 

・単独調理校の調理設備は避難所での炊出しに使えるのではないか。 

○その他 

・共同調理場の給食を食べたことがないので、試食会や見学会を実施してほしい。 

・衛生管理を徹底してほしい。 

・単独調理校の調理室を配膳室に改修した後の余剰スペースを有効活用してほしい。 


